

Queridas Familias de los Estudiantes de Ann Reid Early Childhood,

¡Bienvenidos al Año Escolar 2024-2025! Me complace extender una cálida y cordial bienvenida a todos los padres, tutores y niños que han elegido Ann Reid como su hogar educativo. Es un honor para mí liderar un equipo de educadores apasionados y dedicados, comprometidos a proporcionar un entorno enriquecedor y acogedor para sus pequeños.

En Ann Reid, creemos que cada niño es un individuo único con un potencial ilimitado. Nuestra misión es fomentar su amor por el aprendizaje, despertar su curiosidad y sentar una base sólida para su éxito futuro. Priorizamos la creación de un espacio seguro e inclusivo donde los niños puedan explorar, descubrir y crecer a su propio ritmo. A continuación, encontrarán información importante para el inicio del año escolar.

Día de Presentación: El Día de Presentación es una oportunidad para que usted y su hijo conozcan al maestro de su hijo y realicen un recorrido opcional por la escuela. Este es un gran momento para que los niños se familiaricen con su maestro y su escuela.

- El Día de Presentación para los estudiantes es el 15 de agosto.

Primer Día de Escuela:

- El primer día de preescolar es el 16 de agosto para la mayoría de los estudiantes.
- Los estudiantes de la Comunidad/pago de matrícula comienzan el 3 de septiembre.

Llegada y Salida: En el primer día de escuela, los estudiantes serán recibidos por adultos que llevan camisetas de Ann Reid y serán acompañados dentro/fuera del edificio. Por favor, esté preparado para despedirse en la puerta del coche o del autobús, ya que hace la transición más suave para los estudiantes. Solo se permitirá la entrada al edificio a los maestros.

Información de Actualización de Verano: La Información de Actualización de Regreso a la Escuela 2024-2025 se puede encontrar en nuestro sitio web colocando el cursor sobre la pestaña "Nuestra Escuela" en el medio del banner gris y luego haciendo clic en la pestaña "Actualización de Regreso a la Escuela 2024-2025" en el menú desplegable. También puede hacer clic en el banner de Actualización de Regreso a la Escuela en el sitio web.

Asignaciones de Maestros: Las asignaciones de aulas y maestros para preescolar a quinto grado se publicarán a través de Infinite Campus el miércoles 7 de agosto a las 3:00 p.m. Los padres accederán a la asignación del aula de su hijo a través del Portal para Padres de Infinite Campus. Visite el sitio web del Distrito 203 (<http://www.Naperville203.org>) y haga clic en la pestaña Recursos en la parte derecha del banner gris y luego haga clic en el enlace del Portal para Padres de Infinite Campus en el lado derecho. Siga las indicaciones para crear su cuenta de padre. Si tiene dificultades con su cuenta, contacte a la mesa de ayuda por correo electrónico a parentsupport@naperville203.org.

Transporte y Buses: Un adulto en casa debe estar listo para llevar a su hijo al autobús y recibir a su hijo después de la escuela.

- Antes del primer día de escuela, todas las familias de los usuarios de autobuses serán contactadas por Sunrise Transportation (630-541-3414) con los horarios de recogida y entrega.

¡Les damos la bienvenida al Centro de la Primera Infancia Ann Reid (ARECC) y a un nuevo año escolar!

Cordialmente,

Erin Marker